



CRISTIAN CARVALLO

Basura, comercio ambulante y ruidos molestos son algunas de las incivilidades que se observan cada día.

NUEVA EDICIÓN DE CRÓNICA PARA EL FUTURO CON FOCO EN LAS INCIVILIDADES CIRCULARÁ ESTE MIÉRCOLES

Muchos no son delitos, pero generan indignación y tienen una serie de externalidades negativas. Las incivilidades que lastran el camino de Chile al desarrollo serán el tema que abordará la nueva edición del cuerpo periodístico especial Crónica para el Futuro que publicarán "El Mercurio", El Mercurio de Valparaíso y Emol este miércoles 18 de junio.

Cuáles son las conductas más comunes y las más graves, cómo y dónde se han ido desarrollando y qué se ha hecho (o no) para hacerles frente serán temas que se abordarán en la edición.

En los artículos se explorarán comportamientos que se arrasan incluso por más de un siglo y otros que se han hecho más comunes en los últimos años, incluyendo algunas nuevas tendencias que mantienen en alerta a vecinos.

Crónica para el Futuro busca detectar los principales desafíos que tiene el país para retomar su camino al desarrollo e identificar posibles soluciones para conseguirlo. En las ediciones anteriores se han abordado la crisis de seguridad, la necesaria modernización del Estado, la reforma al sistema político, y la relación entre la sociedad civil y la "permisología".